



COMMUNIQUÉ
Paris, le 14/10/2020

URGENT : RECU DU MOUVEMENT LA RONCE : VICTOIRE DE L'ASSOCIATION « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES »

Le collectif La Ronce, sur son fil twitter, a annoncé le retrait des actions d'appel au vandalisme des véhicules de type SUV qui devait avoir lieu aujourd'hui.

Après avoir obtenu le recul du Gouvernement sur les hausses de taxes sur les carburants, l'association 40 millions d'automobilistes se félicite du recul de ce collectif qui prônait les incivilités.

« Nous avons été les seuls à oser prendre la parole face à ce collectif d'anonymes et nous regrettons qu'aucune prise de parole politique ne soit venue nous épauler. Ce recul est une satisfaction pour nous, mais nous restons inquiets de la radicalisation du message écologiste qui conduit à la création de ce type de collectifs » insistent d'une même voix Daniel QUÉRO, dirigeant de « 40 millions d'automobilistes », et Pierre CHASSERAY, délégué général de l'association.



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



A propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com